



Le Foyer fait peau neuve !

publié le 25/05/2018 - mis à jour le 30/07/2018

A la rentrée des vacances de février 2018, les élèves ont eu le plaisir de découvrir la salle du foyer fraîchement repeinte et réaménagée par Monsieur Coussy, l'agent d'entretien de l'établissement.

Pour mettre un peu de couleur et donner une identité à cet espace récréatif réservé aux collégiens, les responsables du foyer ont ouvert un concours de dessin et sélectionné une œuvre colorée parmi la dizaine déposée, toutes plus belles les unes que les autres. Un grand merci à Laura BONNEU, élève de 5A, pour sa contribution.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.